

EL ESTADO PROVINCIAL APORTARA NETBOOKS Y EL SOFTWARE ESPECIFICO
PARA INSTALAR EN LAS BIBLIOTECAS POPULARES DE ESA CIUDAD

Alumnos de once escuelas de Rawson accederán a internet en las bibliotecas

Unos 4.200 alumnos de once escuelas de Rawson se verán beneficiados con el acceso a través de internet al proyecto denominado "Biblioteca 2.0" que está destinado a repositionar a las bibliotecas populares rawsenses con miras a transformarlas en centros de acceso a la información para la producción del conocimiento con el agregado de herramientas tecnológicas, habilitando nuevos espacios de libre acceso a la web, considerando las mismas como lugares de contención social, actualizados centros de difusión cultural y espacios de aprendizaje.

Con tal objetivo el pasado, presidido por el gobernador Mario Das Neves, el Gobierno de la Provincia firmó con la Municipalidad de Rawson, impulsora de la iniciativa, un convenio de cooperación por el cual el Ministerio de Educación aportará 24.000 pesos para la compra de netbooks para la implementación de este plan cuyas líneas de acción son incorporar equipamiento informático en las bibliotecas populares capitalinas, capacitar a las bibliotecarias y desarrollar el portal Web Biblio RW 2.0 el que contendrá, por ejemplo, información acerca de la biblioteca y de los libros disponibles en las mismas.

La firma del acuerdo tuvo lugar en la Sala de Situación con las asistencias además de los ministros Coordinador de Gabinete, Pablo Korn; y de Educación, Mirtha Romero; representantes de las distintas Bibliotecas Populares beneficiadas, diputados provinciales y autoridades de los gabinetes provincial y municipal.

SALTO DE CALIDAD EDUCATIVA

El gobernador destacó la puesta en marcha de la iniciativa porque "es aportar a la educación de una manera tan contundente como aportar tecnología al conocimiento y generar esta red con las bibliotecas. Creo que esto es un salto de calidad, más que el monto que se invierte, es un salto de calidad –insistió– y una decisión política de hacia donde vamos".

Las bibliotecas que se beneficiarán con la incorporación de esta nueva tecnología son Biblioteca Popular "Asencio Abejón" (Playa Unión, Areas 9, 10 y 23), escuelas 190 y 776; Biblioteca Popular "Soldado Caído Simón Antieco" (Area 25). Escuelas 202 y 504; Biblioteca Popular "Braulio Alvarez" (Area 16) Escuela 178; Biblioteca Juvenil "Quemú" (Area 27) Escuelas 4 y 752 e influencia sobre el radio de los colegios

privados: Instituto María Auxiliadora y Don Bosco; Biblioteca Popular "Luis Vernet" (Area 5 vinculado con Area 20) Escuelas 20 y 702.

De acuerdo al convenio firmado ayer, la Municipalidad de Rawson hará el seguimiento y monitoreo del Programa y el pago a los capacitadores, en tanto la Subsecretaría de Modernización del Estado del Chubut contribuirá con la adquisición del equipamiento destinado a la conectividad de estas bibliotecas, la mano de obra para la ejecución de la misma y el software específico.

ACCESIBILIDAD A INTERNET

En el acto el ministro Coordinador de Gabinete, Pablo Korn, ponderó lo realizado por la gestión Das Neves en materia de conectividad a internet y subrayó que "Chubut es la cuarta del país en accesibilidad a Internet", detrás de lugares como Capital Federal.

Sobre el proyecto de "Bibliotecas 2.0 en Rawson", el ministro subrayó el carácter integrador del mismo por su "igualdad y equidad", remarcando que "esto fue una premisa" desde el inicio del gobierno a fines de 2003. En ese marco elogió la "excelente tarea" Mariana Vega al frente de la Subsecretaría de Modernización del Estado, al indicar que "se ha apoyado mucho en el Ministerio de Educación trabajando de manera inteligente e identificando donde están las necesidades porque en definitiva la tecnología en una herramienta de la cual todos estos años tratamos de que le lleguen a mayor cantidad de personas sobre todo a los jóvenes y a los alumnos".

En ese marco recordó que "en 2005" se comenzó con el Programa "Chubut Conecta" que permitió que "las 20 comunas rurales" tengan conexión a internet "como una inversión del Estado más social" subrayó y remarcó que a partir de esa iniciativa "hoy tenemos 56 puntos del interior conectados a internet", a lo que agregó los sectores turísticos incluidos y "los 11 puestos entre pasos fronterizos y puestos camineros" donde actualmente hay internet. Sin embargo subrayó que "la mirada principal estuvo dirigida siempre a la educación y al conocimiento y Rawson ha hecho punta porque tenemos un anillo de fibra digital con una gran inversión de parte del Estado provincial y se han incorporado a todos los organismos provinciales, a las escuelas" enumeró.

BGH triplicó su planta de empleados a partir del régimen de promoción en Tierra del Fuego

Buenos Aires (Télam)

La empresa BGH triplicó la cantidad de empleados directos desde la implementación del nuevo régimen promocional en Tierra del Fuego, donde amplió la histórica planta e invirtió más de 50 millones para adecuar la producción a los nuevos productos.

“Desde la implementación del nuevo régimen de promoción, la industria electrónica multiplicó por 2,5 la cantidad de empleos”, aseguró el director de BGH, Diego Teubal.

Agregó que “el mercado cambió, la ley nueva generó muchas oportunidades de negocios” y ejemplificó que antes de la promoción se fabricaban “800 mil teléfonos móviles por año este año se van a fabricar entre 8 y 9 millones”.

Además remarcó que no hay diferencia entre el nivel de los productos elaborados en la Argentina y los de cualquier otro país: “no hay atraso tecnológico” enfatizó tras asegurar que “los productos viejos son más caros que los nuevos”, por la dificultad en conseguir los componentes.

LCD, netbooks, notebooks y a partir del año 2012 la tablets de BGH se producen en la fábrica que tienen desde el año 1978 en Tierra del Fuego, ampliada en estos últimos dos años.

Mientras que la planta del partido bonaerense de Ezeiza, utilizada para producir notebooks antes del 2009, se convirtió en un depósito estratégico para la logística de la empresa.

Este año la firma se alió con la brasileña Positivo y crearon Informática Fueguina S.A., para producir netbooks que llegarán a las góndolas con la marca BGH Positivo.

También iniciaron la fabricación de motherboards, un componente esencial de la computadora que hasta ahora se importaba, y esperan obtener a fines de este año la autorización para empezar con las tabletas.

Hasta el año 2006, recordó Teubal, la relación en el mercado local de las computadoras portátiles era de 80% de marcas multinacionales y 20% de las primeras armadoras locales.

Ahora, la situación “está cambiando por las licencias no automáticas, las multis van a salir a fabricar en el país”, lo que generará una “competencia” que el ejecutivo dice preferir.

“Prefiero tener competencia, pero que fabriquemos con los mismos costos y herramientas, que las multis no traigan al mercado máquinas que no pudieron vender en Europa” enfatizó.

BGH es una de las empresas proveedoras netbooks para el programa nacional Conectar Igualdad, por lo que desde mayo hasta noviembre debe completar la entrega de 212.500 equipos.

Además de las netbooks, BGH mantiene la producción de televisores LCD y participa del plan del gobierno nacional para que los jubilados puedan acceder a uno de estos equipos con financiamiento del Banco Nación de hasta 60 cuotas.

Si no hay licencia, habrá movilización

Los integrantes de la Cooperativa Popular de Electricidad de Santa Rosa (CPE) advirtieron que si la Afsca (Autoridad Federal de Servicios de Comunicación Audiovisual) no le otorga la licencia para brindar TV por cable hasta mediados de septiembre, los cooperativistas llevarán a cabo una movilización en esta ciudad.

En diálogo con LA ARENA, el presidente de la CPE, Oscar Nocetti, dijo que los cooperativistas santarroseños participaron el sábado a la noche de una reunión en el Salón de La Usina en el marco del mes del cooperativismo para, entre otros temas, evaluar el trabajo desarrollado y la labor a futuro. "En esa reunión, presentamos a los socios el nuevo canal, los equipos que tenemos, realizamos una proyección, entre otros anuncios", puntualizó el titular de la cooperativa local.

A su vez, agregó que en ese marco, "informamos a nuestros asociados, había unas 800 personas presentes en la reunión, que estamos dispuestos a esperar por un tiempo prudencial para que la Afsca nos de la licencia de TV por cable". De no ser así, y siempre de acuerdo con el presidente de la cooperativa, "los socios, acompañados por los asociados, vamos a movilizarnos para expresar ante las autoridades la voluntad que tienen todos los vecinos".

Septiembre.

Nocetti detalló que los cooperativistas están dispuestos a esperar hasta mediados de septiembre. "Si no recibimos ningún tipo de señales, que vamos a contar con la licencia, la ciudadanía se va a movilizar", amenazó.

Y repitió: "Nosotros, nos vamos a tomar un tiempo necesario, es decir prudencial, sino convocaremos a una marcha a todos los ciudadanos de Santa Rosa".

El titular de la CPE desconoce, en estos momentos, la modalidad de una posible protesta en la ciudad para pedir por la licencia. "Aún no lo sabemos, pero ya vamos alertando a los socios", dijo.

Por otra parte, Nocetti dio a conocer que, durante el transcurso de esta semana, anunciara, mediante una solicitada, los dos nuevos barrios que la cooperativa va a expandir la red de fibra óptica.